

Tag im Zeichen der Feuerwehr in Jestädt

JESTÄDT. Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Jestädt veranstalten am Samstag, 19. Mai, einen Tag der Feuerwehr. Ab 11 Uhr gibt es rund um das Feuerwehrgerätehaus allerlei zum Thema Feuerwehr zu sehen und zu erleben: Geplant sind Einsatzübungen sowie Präsentationen verschiedener Fahrzeuge und Ausrüstungsgegenstände. Für Kinder gibt es Spielstationen, eine Hüpfburg und das Awo-Spielmobil. Neben Feuerwehrfahrzeugen werden auch Fahrzeuge des Roten Kreuzes und des Technischen Hilfswerkes vorgestellt. Das DRK, das THW und auch die Rettungshundestaffel des Werra-Meißner-Kreises stehen bereit, um ihre Arbeit zu erläutern. Für Speisen und Getränke ist gesorgt. Die musikalische Umrahmung übernehmen die „Original Lindenmusikanten“ und DJ Benny. (red/esp)